



Marc Deschênes

Marc Deschênes occupe le rôle de Directeur-conseil en Dons majeurs et planifiés à l'Université Laval depuis plus de 10 ans. Porté par son désir d'innover et inspiré par les plus récentes recherches en philanthropie, il a instauré une approche novatrice et stratégique qui lui a permis de générer plus de 30 M\$ en dons majeurs et planifiés en faveur de son alma mater. Il est responsable de deux programmes philanthropiques dédiés aux dons planifiés : Pérennia et Les Cent-Associés.

Marc est également actif au sein du Regroupement des universités québécoises pour le don planifié, un groupe dédié au partage des meilleures pratiques dans ce domaine. Il croit fermement que l'entraide conduit à de meilleurs résultats. Il est considéré par ses pairs comme l'un des professionnels en dons planifiés les plus inspirants au Québec.

Sa bienveillance et son engagement à promouvoir la philanthropie le motivent à vous partager son expertise lors du webinaire intitulé « Le cycle de sollicitation dans tous ses états ! », prévu pour le mercredi 30 octobre prochain.